



## La patronal europea, partidaria de mejorar el acceso a la salud en África

► La EGA quiere impulsar la colaboración con los gobiernos

**M. D.** La asociación europea de productores de medicamentos genéricos y biosimilares, EGA, ha participado en el Fórum B2B (*business to business*) entre Europa y África con el objetivo de compartir prácticas y experiencias que mejoren el acceso a los medicamentos en el continente africano.

Esta iniciativa se encuadra en la Plataforma para el Acceso a Medicamentos en Países en Desarrollo con el Foco en África, que a su vez forma parte del Proceso de Responsabilidad Corporativa en el campo farmacéutico, iniciativa puesta en marcha por el vicepresidente de la Comisión Europea, Antonio Tajani. En él también ha participado la patronal europea de los innovadores, Efpia, así como la OMS, Unido (Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial) y diversos órganos reguladores.

Según Nick Haggart, miembro de la junta de la

EGA, la patronal ha expresado la disponibilidad de la industria de los genéricos y los biosimilares de proveer de medicamentos "de alta calidad y coste-competitivos" a través de modelos sostenibles de distribución, y en un entorno de colaboración que permita mejorar la salud de la población africana. La patronal ha presentado recomendaciones para reforzar dichos estándares de calidad y acelerar la colaboración en el plano regulatorio entre la industria y los gobiernos de la región.

Para la EGA, hay una oportunidad real para que esta cooperación industrial se pueda desarrollar. Su director general, Adrian van den Hoven, sostiene que el fórum "es sólo el comienzo de una cooperación entre la Unión Europea y África en política sanitaria", que debe basarse, a su entender, en una cooperación con la industria europea de genéricos y biosimilares. "Pero la industria", añade, "no puede hacerlos sola, necesitamos trabajar estrechamente con los legisladores europeos y africanos para que sea una realidad".